



八剣山通信

2015 (平成 27) 年
2 月 14 日 (土)
主催：八剣山発見隊

スノーシューツアー in 小金湯コース



温泉街から豊平川に沿って上流へ進むと砥山ダムにつきます。記念撮影です。



エゾリスに会いました。じっとしています。



リスを見つけた瞬間。皆でカメラを向けて喜んでます。



砥山ダムは60度の角度で折れ曲がっている珍しいダム。



ダム脇の急な段丘をシグを切りながら登ります。



ダムの上に登頂。夏場は草木があり近寄れない所です。



湖は思いのほか広くて映りこんだ山との対比がキレイ。



帰りは鉄道線路跡を使い緩い傾斜なので楽に戻れます。

今年2回目のスノーシューツアーは、アイヌ文化交流センター(ピリカコタン)に車を止めさせていただき豊平川を上流へ砥山ダムまで辿り、そこから上に出てダム湖のほとりに広がる森の中で遊び、定山溪鉄道廃線跡をつたって小金湯に戻るルートでした。

参加隊員10名。次回の「八剣山果樹園コース」3月7日(土)では、簾舞まちづくり協議会が主催となり発見隊と合同でツアーをします。隊の方以外も、ぜひご参加ください。